

## ABSTRAK

**Rifka Mangkaha. 2012.** Pengelolaan Program Akademik Di MAN Insan Cendekia Gorontalo. Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Bapak Prof. Dr. Hi. Ansar Made, S.Pd.M.Pd. selaku pembimbing I dan ibu Dra. Meity Mononimbar, M.Pd. selaku pembimbing II.

Adapun tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut : (1) Untuk mengetahui Pengelolaan Program Pembelajaran, (2) Untuk mengetahui pengelolaan program pengayaan, (3) Untuk mengetahui program pengayaan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode study kasus. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan tiga cara yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan menggunakan reduksi data, dan penarikan kesimpulan. Agar memperoleh hasil yang maksimal maka peneliti menggunakan teknik kredibilitas, konfirmabilitas, dan dependabilitas.

Hasil data lapangan peneliti menemukan sebagai berikut: (1) Pengelolaan Program Pembelajaran yakni dalam hal Perencanaan, pengorganisasian, sampai evaluasi. Semua kegiatan ini dilakukan dalam kegiatan Pengelolaan program untuk mengefektifkan proses pembelajaran. (2) Pengelolaan Program pengayaan. Proses pengelolaan kegiatan ini siswa diberikan penguatan pada kompetensi dasar tertentu, dengan memberi tugas, tutor sebaya, diskusi atau mengerjakan soal yang hasilnya dinilai dan direkam. (3) Pengelolaan program remedial Teaching, program remedial teaching merupakan bentuk penguatan, program ini dilaksanakan untuk membantu siswa-siswa yang kesulitan dalam proses belajar

Sebagai saran dari penelitian ini adalah sebagai berikut : (1) Bagi sekolah, sesuai temuan diatas sudah merupakan sekolah yang bertaraf internasional. Dalam hal ini lembaga dapat terus-menerus berupaya menjadikan sekolah ini untuk menjadi contoh bagi sekolah-sekolah yang lain. (2) Bagi guru dalam pengelolaan program pengayaan dan remedial teaching untuk lebih memahami kondisi siswa dalam proses pembelajaran. (3) Bagi Kepala Sekolah agar dapat menjadi jembatan atau penghubung dan mediator yang baik dalam Pengelolaan program akademik agar lebih meningkatkan prestasi siswa yang ada di sekolah ini. (4) Peneliti mengharapkan adanya penelitian lanjutan tentang pengelolaan program akademik di MAN Insan Cendekia Gorontalo.

Kata Kunci : pengelolaan, program, akademik

